

**INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES
du Manuel d'utilisation sur le contingent multilatéral CEMT**

PROCÉDURES DE CONTRÔLE

**pour les camions dont le PTAC est de plus de 3.5 tonnes et jusqu'à 6 tonnes maximum
à partir du 1er janvier 2015**

A partir du 1^{er} janvier 2015, tous les camions, dont le Poids Total Autorisé en Charge (PTAC) est de plus de 3,5 tonnes et jusqu'à 6 tonnes maximum, effectuant des transports de marchandises sous le couvert d'autorisations CEMT, devront détenir à bord du véhicule à moteur, les attestations suivantes :

1. Attestation CEMT de conformité aux normes techniques concernant les émissions sonores et polluantes et aux normes de sécurité pour un véhicule à moteur (camion) "EURO IV/4 sûr", "EURO V/5 sûr", "EEV sûr" ou "EURO VI/6 sûr" dont le PTAC est de plus de 3.5 jusqu'à 6 tonnes maximum¹
<http://internationaltransportforum.org/IntOrg/quota/pdf/EuroVISafemodel.pdf>;
2. Attestation CEMT de conformité d'une remorque dont le PTAC ne dépasse pas 3.5 tonnes² aux normes techniques de sécurité
http://internationaltransportforum.org/IntOrg/quota/pdf/Annex5_2014.pdf;
3. Attestation CEMT de contrôle technique annuel pour les véhicules à moteur et les remorques² (cf. Annexe 6 du Manuel 2014).

Ces attestations sont émises et contrôlées de la même manière que les attestations mentionnées dans le Manuel. (cf. <http://internationaltransportforum.org/Pub/pdf/13MQguide.pdf> ; pages i à iii, *Documents nécessaires à bord d'un camion*).

-
1. Sont inclus les camions de plus de 6 tonnes homologués conformément aux réglementations sur les émissions des véhicules légers ou équipés de moteurs à essence.
 2. Semi-remorques incluses.

**COMPLEMENTARY INFORMATION
to the User Guide on ECMT Multilateral Quota**

CONTROL PROCEDURES

**for Lorries with TPLW above 3.5 and not exceeding 6. Tonnes
as from 1 January 2015**

From 1 January 2015, all lorries with Total Permissible Laden Weight (TPLW) above 3.5 and not exceeding 6. tonnes, carrying out transport operations in ECMT Member countries under the cover of ECMT licence, have to carry on board a tractor vehicle the following certificates:

1. Certificate of Compliance with Technical Provisions Concerning Exhaust and Noise Emissions and Safety Requirements for "EURO IV/4 Safe", "EURO V/5 Safe", "EEV Safe" or "EURO VI/6 Safe" Motor Vehicle (Lorry) of TPLW above 3.5 and not exceeding 6 Tonnes¹
<http://internationaltransportforum.org/IntOrg/quota/pdf/EuroVISafemodel.pdf> ;
2. ECMT Certificate of Compliance of a Trailer of TPLW not exceeding 3.5 Tonnes² with the Technical Safety Requirements
http://internationaltransportforum.org/IntOrg/quota/pdf/Annex5_2014.pdf ;
3. ECMT Certificate of Roadworthiness Test for Motor Vehicles and Trailers² (cf. Annex 6 of the Guide, 2014).

These certificates are issued and controlled similarly to the certificates cited in the Guide (cf. <http://internationaltransportforum.org/Pub/pdf/13MQguide.pdf> ; pages i to iii, *Documents to be onboard a lorry*).

-
1. Lorries above 6 tonnes type approved according to light duty vehicle emissions regulations or equipped with petrol engines are included.
 2. Semi-trailers included.